
 

Ata da 3ª. Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural 

Sustentável e Solidário – CMDRSS. No dia 3 de abril de 2018, na sala do Espaço 

Gourmet do Mercado Municipal Paulistano, na rua da Cantareira, 306, São Paulo-SP, 

realizous-e a 3ª. Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural 

Sustentável e Solidário – CMDRSS. Pauta: 1. Avaliação da Oficina Zona Leste; 2. 

Realização da Oficina Zona Sul; 3. Realização da Oficina Zona Norte; 4.Informes. 

Estiveram presentes conforme assinatura em lista: José Antonio Teixeira, da 

Secretaria Municipal de Trabalho e Empreendedorismo – SMTE; Flávia Bigai Coleta 

da CATI/SAA; Adriana Omuro, da SPTURIS; Juliana Hernandes Antunes, da DFDA-

SP/SEAD; André Ruoppolo Biazoti, da MUDA-SP; Glenn Makuta, da Slow Food; 

Luccas Longo, da Secretaria Municipal do Verde e Meio Ambiente – SVMA; Renato 

Nunes, da SMA/CBRN; Luis Henrique Meira, da Secretaria Municipal de Trabalho e 

Empreendedorismo – SMTE; Maria Lucia Bellenzani, da Câmara Municipal de São 

Paulo; Roseli Allemann, da Secretaria Municipal do Verde e Meio Ambiente – SVMA; 

Paulo César Saraiva, da CATI/SAA. Iniciando os trabalhos, foi discutido o item 1 da 

pauta. Os conselheiros avaliaram como muito positiva a oficinal realizada na Zona 

Leste, que atendeu as expectativas desejadas. Destacou-se a importância do Tambor 

(comunidade São José) do Centro Social Nossa Senhora do Bom Parto, por haver um 

Centro de Desenvolvimento Social Produtivo – CEBESP, conhecido como um curso 

agropecuário, localizado nas Estrada da Colônia, 120 – São Mateus. O item 2 tratou 

do bom resultado obtido pela oficina da Zona Sul, Auditório da Prefeitura Regional de 

Parelheiros, onde a equipe de pré montagem, Juliana, André, Flávia e Luciana 

desenvolveram um bom trabalho. O item 3 foi mostrado que a oficina da Zona Norte, 

no Parque da Água Branca, auditório do Instituto da Pesca, foi bem sucedida. O item 4 

teve informes sobre a sugestão de se realizarem oficinas na Zona do Centro de São 

Paulo. Ficou decidido que os conselheiros devem repassar para suas comunidades ou 

regiões, os resultados das reuniões do Conselho. Também foi mencionada a 

necessidade de se continuarem os esforços, nos meses subsequentes, para a 

elaboração do Plano. Também a sugestão de se solicitar um espaço para diálogo 

entre o CMDRSS e as instituições que compõem a Câmara Intersecretarial de 

Segurança Alimentar e Nutricional – CAISAN-SP. Também fez parte dos informes a 

indicação para verificar-se a minuta do texto do Regimento interno do Conselho e 

possíveis alterações normativas, propondo-se para isso, uma reunião extraordinária 

para o mês de maio. Ainda foi colocada a necessidade de se atualizar a lista dos 

conselheiros. Por fim, ficou decidido que, a partir da próxima reunião será obedecido o 

horário de início para as 14 horas. Nada mais sendo colocado a reunião foi encerrada.  

 


